
Siracusa. Guanti e sacchetti,
il  Meetup  "Fare"  ripulisce
piazza Adda
Una domenica dedicata alla pulizia di piazza Adda. Il Meetup
“Fare” del Movimento 5 stelle ha fissato per domani mattina
l’appuntamento  a  cui  potrà  prendere  parte  chiunque  abbia
voglia  di  dare  il  proprio  contributo  per  rendere  più
accogliente e decorosi i giardinetti della zona centrale della
città.  A  partire  dalle  10,  i  volontari  del  Meetup  e  i
cittadini che si uniranno all’iniziativa indosseranno i guanti
da lavoro e provvederanno a rimuovere i rifiuti che deturpano
il  parco  e  a  ripulire  la  fontana.  Un’operazione
autofinanziata- sottolinea Salvatore Russo, tra i promotori
dell’iniziativa- con la quale intendiamo fornire un servizio
utile alla città, colmando una fastidiosa lacuna”.

Siracusa.  Sai  8,  Vinciullo:
"Troppi  tentennamenti,
manovra per spingere verso i
privati?"
“Un percorso fin troppo tortuoso quello che sta riguardando la
gestione  del  servizio  idrico  integrato,  tanto  che  si  ha
l’impressione  che  ogni  problema  venga  acuito  per  spingere
necessariamente verso l’ingresso dei privati”. Duro l’attacco
che  il  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo  muove  nei
confronti di quanti “stanno creando un clima di confusione e
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preoccupazione che non si riscontra in altre realtà siciliane,
come  Palermo,  in  cui  si  è  usata  la  legge  regionale  per
garantire la gestione pubblica del servizio idrico integrato
nelle more dell’entrata in vigore della riforma complessiva
del settore”. Per Vinciullo “c’è qualcosa che non va, ma che
non è tollerabile- chiarisce il parlamentare regionale- perché
non  si  può  giocare  sulla  pelle  dei  lavoratori”.  Secondo
l’esponente di “Nuovo Centro Destra”, che insieme a Marika
Cirone Di Marco ha proposto il disegno di legge poi approvato
dall’Ars, “i posti dei dipendenti di Sai 8 non possono essere
messi in discussione, in nessun caso”. Propone altre strade da
seguire, “molto prima di pensare a contratti di solidarietà o
a qualsiasi altra soluzione ai danni dei lavoratori. Si inizi
da un taglio dei costi eccessivi, a partire da quelli che
riguardano gli stipendi di alcune categorie di dipendenti, che
guadagno molto di più dei dirigenti regionali. Si continui-
polemizza  Vinciullo-  evitando  di  sperperare  inutilmente
denaro.  E’  solo  un  esempio-  prosegue  il  parlamentare
regionale- ma non è un bel segnale vedere le luci degli uffici
di  viale  Santa  Panagia  accesi  per  tutta  la  notte.  Una
“disattenzione”  che  stride  con  tutto  il  resto”.  Ulteriore
motivo di rammarico, per l’esponente di opposizione a palazzo
dei Normanni, il fatto che “non si siano più fissati incontri
in  prefettura  con  la  deputazione.  E’  come  se  volessero
estrometterci, mentre basterebbe dire con chiarezza di cosa ha
bisogno  il  territorio  ,  in  modo  da  verificare  eventuali
soluzioni che possiamo contribuire ad individuare, sempre che
ce ne sia davvero la volontà”.

Siracusa.  Carenze  igieniche,
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chiusa  la  macelleria  di  un
supermercato  di  viale
Zecchino
Chiusa,  per  carenze  igieniche,  la  macelleria  di  un  noto
supermercato  di  viale  Zecchino.  Il  servizio  è  stato
predisposto nei giorni scorsi dal servizio Veterinario Igiene
degli alimenti di origine animale dell’Asp di Siracusa. I
tecnici dell’azienda sanitaria provinciale, dopo un controllo,
hanno  riscontrato  elementi  tali  da  decidere  di  imporre
temporaneamente  la  chiusura  del  reparto  annesso  al  super
market.  Le  carenze  riscontrate  all’interno  dei  locali
dell’esercizio commerciale sarebbero anche altre, strutturali
e relative al piano di autocontrollo. Al titolare è stata
concessa una settimana di tempo per provvedere a colmare le
lacune evidenziate. Il provvedimento sarebbe stato emesso due
giorni fa, ma solo oggi l’Asp ha confermato la notizia.

Beni Culturali. Crociata per
Basile.  Soprintendenti,
dirigenti  e  funzionari
scrivono  a  Crocetta.
"Continuità al lavoro svolto"
Una lettera al presidente della Regione, Rosario Crocetta e
all’assessore regionale ai Beni culturali, Pina Furnari con 60
firme  in  calce.  I  nomi  sono  quelli  di  ex  soprintendenti,
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funzionari, direttori si musei e siti archeologici, non solo
della provincia di Siracusa, ma di diverse zone della Sicilia.
Il primo firmatario è il soprintendente emerito di Siracusa,
Giuseppe Voza. Poche righe con cui gli “addetti ai lavori”
commentano  la  scelta  del  Giudice  del  Lavoro  di  revocare
l’incarico di soprintendente ai Beni culturali di Siracusa a
Beatrice Basile, reintegrando Orazio Micali. Non è nel merito
che entrano i firmatari del documento, che elogiano l’attività
svolta da Beatrice Basile, “archeologa stimata e funzionaria
di consolidata esperienza, che in pochi mesi ha avviato una
proficua attività istituzionale riconosciuta dal consenso di
enti, istituzioni e associazioni”. Soprintendenti, funzionari
e  dirigenti  dei  Beni  culturali  contestano,  però,  “questo
alternarsi  nelle  nomine  dei  responsabili  delle  posizioni
apicali  e  la  mancanza  di  continuità  nella  gestione  degli
organi istituzionali preposti alla tutela e valorizzazione dei
beni culturali, aspetto che desta- si legge nelle lettera-
grande  preoccupazione  perché  provoca  inevitabilmente  un
rallentamento dell’azione amministrativa e di tutela in un
momento di grande difficoltà oggettiva, dovuta ad un’ennesima
riduzione dei fondi, già limitatissimi, a disposizione del
dipartimento,  rendendo  difficile  il  lavoro  legato  allo
sviluppo culturale e turistico della regione, sviluppo che è
cardine del programma di governo”. Lunga premessa per arrivare
ad una richiesta chiara: “valutare nel giusto modo il lavoro
svolto da Beatrice Basile e garantirne la continuità, nel
momento in cui è in fase conclusiva la programmazione europea
2007/2013 ed imminente la programmazione europea 2014/2020”.
Una  presa  di  posizione  analoga  era  stata  assunta  dai
soprintendenti,  direttori  di  siti  e  funzionari  siciliani
alcuni mesi fa, in quel caso a supporto di Mariarita Sgarlata,
all’epoca  assessore  regionale  ai  Beni  Culturali,
successivamente  destinata,  nell’ambito  dell’ultimo  rimpasto
della giunta Crocetta, al Territorio e Ambiente.



Siracusa.  Affido  familiare,
una  sola  dipendente  in
ufficio.  Castelluccio:
"Servizio da potenziare"
Una sola assistente sociale all’Ufficio affido del Comune di
Siracusa e deve occuparsi anche di altre tematiche legate alle
Politiche sociali. Una carenza che peserebbe parecchio sulla
qualità del servizio offerto secondo la commissione consiliare
Politiche  Sociali,  presieduta  da  Carmen  Castelluccio.  Nei
giorni  scorsi  i  componenti  dell’organismo  del  consiglio
comunale  hanno  ascoltato  su  questo  tema  l’assessore  alle
Politiche sociali, Liddo Schiavo e il dirigente del settore,
Pisana. La richiesta è che si potenzi l’ufficio, dotandolo di
quanto  serve,  soprattutto  in  termini  di  risorse  umane.
“Abbiamo chiesto impegni precisi- spiega Castelluccio- perché
parliamo di un servizio importante, che si rivolge ai bambini
che vivono situazioni di difficoltà in ambito familiare. Ci
sono genitori affidatari disponibili e singole persone che si
mettono a disposizione per accogliere temporaneamente i minori
e sostenerli nel loro percorso verso una soluzione definitiva
-ricorda  la  segretaria  provinciale  del  Pd-  ma  occorre
investire,  destinando  all’ufficio  Affido  personale  e
prevedendo  somme  in  Bilancio”.  Non  si  tratterebbe  di  un
problema economico, ad ogni modo, visto che, secondo i conti
fatti in commissione, la soluzione spesso adottata prevede che
i  bimbi  vengano  ospitati  in  strutture,  con  una  spesa
giornaliera di 57 euro a carico del Comune, che puntando sulle
famiglie affidatarie spenderebbe, invece, 400 euro mensili, “a
fronte – sottolinea Castelluccio- di una spesa per ogni minore
istituzionalizzato  di  mille  e  600  euro  mensili”.
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Considerazioni su cui Schiavo avrebbe manifestato la propria
condivisione,  garantendo  un  impegno  da  parte
dell’amministrazione  comunale  nella  direzione  indicata.  Non
solo  parole,  secondo  quanto  garantisce  Castelluccio.
“Verificheremo il rispetto degli impegni assunti-conclude la
consigliera comunale- già a partire dal prossimo Bilancio.

Pachino.  Niente  serre  nella
riserva  dei  pantani,  il  24
giugno l'udienza davanti alla
Corte Costituzionale
Sarà celebrata il 24 giugno prossimo l’udienza davanti alla
Corte Costituzionale per decidere se la legge regionale in
materia di Parchi e riserve del 1981 è conforme all’articolo
117 della Costituzione. Il consorzio Igp Pomodoro di Pachino
sostiene di no e chiede che sia dichiarata illegittima. La
riserva  risale  al  2011,  quando,  a  seguito  del  decreto
istitutivo  delle  riserve  dei  pantani  della  Sicilia  sud
orientale,  il  consorzio  si  oppose  al  previsto  decreto  di
installare, nell’area individuata, nuove serre. I produttori
locali protestarono con forza, esprimendo forti preoccupazioni
per le conseguenze di tale previsione per il comparto agricolo
della zona sud, che su questo settore punta gran parte della
propria economia.
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"Siracusa  per  Tutti",  un
progetto  per  renderla
pienamente accessibile
Si chiama “Siracusa per Tutti” ed è un progetto di sviluppo
locale  e  territoriale  basato  sulla  programmazione  di
un’ospitalità accessibile ed eco-sostenibile. Sarà presentato
sabato mattina (14 giugno) alle 9,00 presso il foyer della
Capitaneria di Porto. Un’iniziativa fortemente voluta dalla
referente  regionale  Fiaba  per  il  Turismo  e  la  Cultura
accessibile, Bernadette Lo Bianco, che ha ottenuto il pieno
supporto  della  Capitaneria  e  del  Lions  Club  Eurialo.  In
concreto,  il  progetto  prevede  una  mappatura  del  centro
storico, con i suoi principali monumenti, il litorale, le
strutture turistiche (per selezionare quelle che garantiscono
la  migliore  accessibilità),  creando  infine  dei  percorsi
dedicati,  in  base  ad  esigenze  specifiche.  Tutte  le
informazioni  raccolte  saranno  inserite  nel  portale  web
“Siracusa Turismo”, così da poter essere acquisite dai turisti
e dai cittadini interessati. Non si tratta, però, soltanto di
informazione.  Le  spiagge  saranno  ripensate  e  dotate  dei
necessari  servizi  per  le  persone  con  disabilità.  Saranno
sistemati scivoli all’ingresso, servizi igienici dedicati e
tanti altri strumenti che rendano il litorale alla portata di
tutti. I gestori degli stabilimenti balneari si doteranno di
pedane tattili, per consentire alle persone non vedenti di
orientarsi  in  autonomia  negli  spazi  a  disposizione.  Ci
saranno, infine, passerelle in materiale eco-compatibile, nel
rispetto dell’ambiente. Alla cerimonia di presentazione del
progetto  prenderanno  parte,  tra  gli  altri,  il  sindaco,
Giancarlo Garozzo, il comandante in seconda della Capitaneria,
Ernesto  Cataldo,  il  presidente  del  Lions  Club  Siracusa
Eurialo,  Sebastiano  Giudice,  il  presidente  Fiaba,  Giuseppe
Trieste e la referente regionale, Bernadette Lo Bianco, oltre

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-siracusa-per-tutti-progetto-per-renderla-pienamente-accessibile/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-siracusa-per-tutti-progetto-per-renderla-pienamente-accessibile/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-siracusa-per-tutti-progetto-per-renderla-pienamente-accessibile/


ai responsabili di Inbar, Massimo Gozzo ed Elena Savatta e
Nadia Trovato di “A regola d’Arte”, il presidente di Siracusa
Turismo,  Sebastiano  Bongiovanni  e,  per  il  consorzio  del
Plemmirio, Sebastiano Romano. Ci sarà anche Enzo Maiorca.

Siracusa.  "Abbiamo  riso…per
una  cosa  seria",  comprare
"Thaibonnet" per solidarietà
Un’iniziativa di solidarietà, che ha lo scopo di raccogliere
fondi  attraverso  l’acquisto  di  confezioni  di  riso
“Thaibonnet”, prodotto da Commercio Equo e Solidale. Si chiama
“Abbiamo riso…per una cosa seria”. L’appuntamento è fissato
per sabato prossimo (15 giugno), a partire dalle 18, nella
sede dell’Istituto Superiore
di  Scienze  Religiose  “San  Metodio”,  in  via  della
Conciliazione.
Un’iniziativa curata dal CoPE (Cooperazione Paesi Emergenti),
ente senza
scopo di lucro federato con la FOCSIV (Federazione Organismi
Cristiani
di  Servizio  Internazionale  Volontario),  che  mira  a
sensibilizzare ipaesi del Nord del mondo sull’accesso al cibo
e sulla qualità della vita nei paesi del Sud del mondo.
I fondi verranno destinati al progetto _Sisi ni kesho 2007 –
Noi siamo il futuro_, per sostenere la scuola materna e la
primina nel villaggio di Msindo (Tanzania). La
scuola, costruita nel 1983 dalla parrocchia locale, ha subìto
varie  chiusure:  rimessa  in  funzione  nel  2007  grazie  alla
ristrutturazione finanziata dal CoPE, è stata poi affidata nel
2013  al  Comitato  dei  genitori.Oggi  90  bambini  beneficiano

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-abbiamo-riso-per-una-cosa-seria-comprare-thaibonnet-per-solidarieta/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-abbiamo-riso-per-una-cosa-seria-comprare-thaibonnet-per-solidarieta/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-abbiamo-riso-per-una-cosa-seria-comprare-thaibonnet-per-solidarieta/


delle  attività  scolastiche  e  delle  opportunità  ludico-
formative
all’aperto. L’obiettivo della raccolta è dunque di raggiungere
la cifra di EUR 2.500, pari al costo annuo della mensa per
questi bambini. Nel corso del 2012 e del 2013, i
fondi raccolti sono stati destinati al Centro polifunzionale
per i bambini di strada di Ambanja (Madagascar).

Volley. L'Holimpia in visita
a  Sigonella,  regalo  del
presidente per la promozione
in B1
L’Holimpia  Volley  in  visita  a  Sigonella.  Una  sorta  di
“regalo”, che il presidente Carmelo Messina ha voluto fare
alle ragazze dopo la promozione in B1 e prima della festa
ufficiale del 21 giugno prossimo. Le giocatrici siracusane
hanno trascorso una mattinata alla base dell’Aeronautica di
Sigonella, sede del 41° stormo Antisom,accompagnate da Santino
Sciacca e ricevute dal comandante Vincenzo Sicuso e dai suoi
uomini. Uno sguardo ai mezzi in dotazione, poi la visita ai
Gruppi  Volo,  all’Ufficio  Meteo,  alla  Torre  di  Controllo,
all’hangar, ma anche una breve tappa alla Naval Air Station
della  Marina  statunitense.  La  visita  sarà  probabilmente
ricambiata il 21 giugno. Alla festa dell’Holimpia dovrebbe
prendere  parte  anche  una  delegazione  del  41°  Stormo  di
Sigonella. Dal giorno dopo il presidente Carmelo Messina ed i
suoi collaboratori pianificheranno la nuova stagione.
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Pallanuoto,  A2.  Play  off
promozione, Ortigia sconfitta
a  Bogliasco:  8-4.  Gara  3
sabato alla Caldarella
Sconfitta a Bogliasco per l’Ortigia di Gino Leone. 8-4 il
risultato al termine di un incontro in cui, da parte dei
siracusani, è mancata la giusta lucidità. “Brutta partita da
parte  nostra-  ammette  l’allenatore,  Gino  Leone-  Approccio
mentale sbagliato e un eccessivo nervosismo fin dalle prime
battute”. Contro il sette dello Sporting Club Quinto l’Ortigia
non è riuscita a gestire un match che, nel secondo tempo,
aveva  recuperato.  “Siamo  tornati  a  commettere  gli  stessi
errori che ci hanno fatto perdere punti durante la stagione”.
Un problema di “giocate individuali- per Leone- poco spirito
di squadra e, dall’altra parte, l’impeto degli avversari e la
voglia, poi premiata, di portare a casa il risultato”. Adesso
si lavora per preparare gara 3. L’intento è quello di cambiare
radicalmente  approccio.  Appuntamento  per  sabato  pomeriggio,
alla Caldarella. Fischio d’inizio alle 17,30.
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